
Nessun accordo per l’attività giovanile tra Orsa Barcellona e Alias

Descrizione

Pubblichiamo di seguito il comunicato stampa dell’Orsa Barcellona in merito alla possibile partnership 
tra la società salesiana e la formazione di Francesco Scardi:

A seguito dell’incontro avvenuto nei giorni scorsi fra i nostri soci Avv. Massimo Romano e Bartolo 
Mancuso e il Prof. Francesco Scardi, quale rappresentante dell’Alias Barcellona, durante il quale il
Prof. Scardi ha esposto i termini della sua proposta di collaborazione fra i settori giovanili delle due
società, ieri sera si è riunito il consiglio direttivo della nostra associazione. I soci, nel ringraziare il Prof.
Scardi per aver ancora una volta dimostrato di credere che la collaborazione serva alla crescita del
movimento cestistico barcellonese, si vedono però costretti a non poter al momento intraprendere
nessuna decisione in merito, essendo in una fase molto delicata della vita sia societaria che sportiva
dell’Orsa Basket. Come già comunicato nei giorni scorsi, è stato avviato l’iter per la trasformazione da 
Asd a Ssd, che insieme al lancio dell’azionariato popolare dovrà garantire il futuro della nostro
progetto. I nostri sforzi sono inoltre rivolti al momento alle squadre impegnate nei Campionati di Serie
C Silver e di Under 20, che grazie agli ottimi risultati ci vedono in corsa per la vittoria finale.
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